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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 4. Sitzung des 

Ausschusses für Bau, Wirtschaftsförderung und 

Tourismus des Rates der Stadt Meckenheim vom 

28.09.2021 
 

 

9 Mündliche Anfragen  

 
 

 
  

  
 
TOP 9.1 

Verdunklungsanlage KITA Konfetti (Frau Löllgen, B‘90 / Die Grünen) 

Ausschussmitglied Löllgen erkundigt sich nach dem Sachstand der defekten 

Verdunklungsanlage an der KITA Konfetti.  

Die Verwaltung antwortet, dass sich der Termin zur Reparatur verschiebt, man 
sich aber weiter darum kümmert. 

TOP 9.2 

Sachstand Bebauung Marktplatz (Frau Löllgen, B’90 / Die Grünen) 

Ausschussmitglied Löllgen erkundigt sich nach dem Sachstand bei dem 
Bebauungsprojekt Marktplatz. 

Die Verwaltung erörtert, dass entsprechende Notarverträge in Vorbereitung sind, 
momentan werden technische Fragen der Anlieger geklärt und Fragen des 
Investors beantwortet, eine Vorstellung im Stadtrat ist zu gegebener Zeit 

geplant. 

TOP 9.3 

Beantragte und erteilte Baugenehmigungen im Neubaugebiet „Am Viethenkreuz“ 
(Herr Koll, CDU) 

Ausschussmitglied Koll erkundigt sich nach der Anzahl der bisher gestellten 

Bauanträge und der erteilten Baugenehmigungen im Neubaugebiet „Am 
Viethenkreuz“.  

Die Verwaltung gibt an, dass seit Juli 2021 bis Ende September 25 Bauanträge 
gestellt und 5 Baugenehmigungen/Freistellungsbescheide erteilt worden sind. Die 
Baugenehmigungsverfahren laufen nicht immer reibungslos, häufig sind die 

Anträge unvollständig. Mögliche Schwierigkeiten bei der Antragsstellung ergeben 
sich zudem durch komplizierte Bezugspunkte für die Vermessungsunterlagen und 

hohe Anforderungen im Bebauungsplan hinsichtlich der umweltfreundlichen 
Gestaltung der privaten Garten- und Vorgartenflächen. 

TOP 9.4 
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Sanierung der Wettkampfhalle (Herr Dunkelberg, UWG) 

Ausschussmitglied Dunkelberg erkundigt sich nach dem Sachstand der Sanierung 

der Wettkampfhalle. 

Die Verwaltung erklärt, dass es keine Neuigkeiten gibt. Der gestellte 
Förderantrag wurde leider vom Land abgelehnt und über den Vorschlag einer 

Minimalsanierung mit den verbleibenden Geldmitteln ist noch nicht entschieden. 
Die Verwaltung wird weitere Maßnahmen koordinieren. 

 
 
 

 
Meckenheim, den 12.11.2021 

 
 

 
   
Schriftführer/in  
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